

Fecha	Sección	Página
27.07.2009	Comunidad	2



Cuando se nos seque el coco

Ahora sí todos debemos hacer conciencia si no queremos un desastre ambiental por el agua.

a noticia la semana pasada fue el corte al suministro de agua. Pero tal parece que no lo tomamos en serio.

Desde hace años se habla del calentamiento global, de las consecuencias que esto traería si no nos ponemos las pilas desde ahorita. Alrededor del mundo se organizan jornadas de concientización social, recibimos infinita cantidad de correos electrónicos diarios que hablan sobre los estragos si no nos ponemos serios y comenzamos a contribuir con nuestro granito de arena.

Especies animales se extinguen, enfermedades extrañas muestran la cara y nosotros nada más vemos las noticias y se nos olvidan para el momento en que apagamos el televisor.

Ahora en México nos encontramos en una situación crítica, se teme que para la próxima temporada de calor, o sea cuando no llueve ni tantito, las presas del Cutzamala queden completamente secas y ello haga imposible el suministro del líquido a 13 de las 16 demarcaciones capitalinas.

Ahora y por diez meses se harán recortes drásticos para



Página 1 de 2 \$ 16781.94 Tam: 342 cm2 CMEDINAR



Fecha	Sección	Página
27.07.2009	Comunidad	2

No tener agua causa focos de infección que se transformarán en pestes. Si la influenza nos malviajó, no quiero imaginarme la ciudad sin agua de punta a punta.

intentar recuperar un poco de agua, sin embargo,
Marcelo Ebrard nos va a agarrar del pescuezo y a partir
de enero nos van a medir la
correa con nuestro gasto de
agua. Una familia de cinco
personas debe gastar menos de 15 metros cúbicos de
agua, así que si nos pasamos nos van a cobrar el excedente y bien caro.

Piden que todos los ciudadanos revisemos nuestras tomas de agua, cambiemos nuestras regaderas y sapitos del WC para que se desperdicie la menor cantidad posible, así que a ver si en esta ocasión empezamos a tomar las precauciones necesarias y evitamos un desastre ambiental en los primeros meses del próximo año.

Mucha gente no le ve la gravedad al asunto, pero déjenme decirles que no se trata de clase social; Menganito puede estar fundido en billete y ni con eso podrá comprar el agua necesaria para vivir. Así que, desde el más pobre hasta el más rico sufriría las consecuencias.

¿Cuáles son las consecuencias de no tener agua? No falta el que dice "pues me baño menos" o "compro refrescos", pero no tener agua causa focos de infección, los escusados sin vaciar y las tuberías atascadas de porquería se van convirtiendo en nuevos cultivos de infección que más tarde se transformarían en pestes. Si la influenza nos malviajó... no les quiero contar lo que pasaría en una ciudad que se quede sin agua de punta a punta. Para muchos esto que digo puede sonar a película barata de Hollywood, pero dejen de especular y pónganse a ahorrar agua o nos va a cargar el payaso.

Sólo es cuestión de ayudar con pequeñas cosas: bajar el baño diario a cinco minutos, lavarnos los dientes con un vasito de agua, no dejar correr el líquido innecesariamente, no lavar los coches a manguerazos y llamar al plomero para que revise nuestras instalaciones y repare fugas. Y es que bien lo dijo esa antigua campaña que todos recordamos "gota a gota, el agua se agota".

"El mundo es un lugar peligroso. No por causa de los que hacen el mal, sino por aquellos que no hacen nada por evitarlo." ALBERT EINSTEIN